

Faits marquants de Hoffmann Green au cours du mois de juin 2023

- Mise en service de l'unité H2
- Lauréat du Concours d'Innovation de l'État en vue de développer une 5^{ème} technologie, H-Green
- Signature de deux nouveaux contrats avec les bailleurs sociaux Vendée Habitat et Domofrance

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Juillet 2023

Chaillé-sous-les-Ormeaux, le 6 juillet 2023 – 8h00 CEST: Hoffmann Green Cement Technologies (ISIN: FR0013451044, Mnémo: ALHGR) (« Hoffmann Green Cement » ou la « Société »), acteur industriel engagé dans la décarbonation du secteur de la construction qui conçoit et commercialise des ciments innovants sans clinker, présente ses faits marquants au cours du mois de juin 2023.

I. Mise en service de l'unité H2, la 1ère cimenterie verticale au monde

Inaugurée en mai dernier à Bournezeau en Vendée (85), la deuxième usine de production d'Hoffmann Green H2 a été mise en service le 30 juin 2023. Construit intégralement à partir de ciments 0% clinker Hoffmann Green, cet ouvrage exceptionnel permet d'augmenter la capacité de production de 250 000 tonnes de ciment par an, en ligne avec les ambitions et la croissance de la demande du Groupe.

II. Lauréat du Concours d'Innovation de l'État dans la catégorie I-Nov pour développer la 5^{ème} technologie de la Société, H-Green

Pour favoriser l'émergence de champions français à l'international, les Concours d'Innovation de l'État récompensent depuis 1999 des chercheurs et entrepreneurs, en les accompagnant et en soutenant financièrement leur projet via le plan d'investissement d'avenir France 2030. Avec France 2030, l'État s'est donné pour priorité de faire de la France un leader en matière de création et de développement d'entreprises innovantes et souveraines dont les projets favorisent notamment la décarbonation de notre économie et de nos modes de vie.

Dans ce cadre, en tant qu'acteur industriel participant activement à la transition écologique du secteur de la construction, Hoffmann Green a été nommé le 4 juillet 2023 lauréat du Concours d'Innovation dans la catégorie I-Nov dédiée aux projets d'innovation au potentiel particulièrement fort pour l'économie française. Grâce à cette nomination, Hoffmann Green bénéficiera d'une aide financière d'environ 680 K€ dédiée à sa R&D pour le développement d'H-Green, la 5ème technologie d'Hoffmann Green dotée d'un système d'activation lui permettant de viser une réduction par 10 de l'empreinte carbone par rapport à un ciment traditionnel, soit une empreinte carbone encore plus faible que les ciments 0% clinker Hoffmann commercialisés à date.

concours d'innovation







III. Signature d'une convention de partenariat avec Vendée Habitat, le premier bailleur du département de la Vendée (85)

Vendée Habitat est l'un des bailleurs sociaux les plus dynamiques de la Région Pays de la Loire avec environ 18 000 logements sous gestion. Dans le cadre d'une stratégie de développement à faible impact carbone, le bailleur s'engage à prescrire et promouvoir des bétons à base de ciments Hoffmann 0% clinker dans de prochains programmes immobiliers sur tout le territoire vendéen.

Comme annoncé par Hoffmann Green au début du mois de juin, cette collaboration permettra de construire des logements neufs qui répondront à la stratégie bas carbone, aux exigences des futures règlementations thermiques et qui viseront l'atteinte des objectifs de neutralité carbone d'ici 2050 du département. Ce partenariat durable et engagé dans une démarche ambitieuse et respectueuse de l'environnement est conclu sans durée dans le temps.



Les équipes de management de Vendée Habitat et d'Hoffmann Green



IV. Signature d'une convention de partenariat jusqu'en 2028 avec Domofrance, bailleur social de référence en Nouvelle-Aquitaine et filiale du groupe Action Logement

Hoffmann Green, annonce également la signature d'un partenariat courant jusqu'en 2028 avec le bailleur social Domofrance, un acteur de référence dans nombreux services liés au logement (promoteur constructeur, gestion locative, accession à la propriété, aménagement urbain, syndic de copropriété) dans la région de la Nouvelle-Aquitaine et filiale du groupe Action Logement. Avec un chiffre d'affaires de 261 M€ en 2022, Domofrance détients 40 712 logements sous gestion.

Distingué pour ses engagements en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises avec l'obtention en 2021 du label B Corp, une première pour un bailleur social. Domofrance poursuit cette dynamique en s'engageant à prescrire les bétons à base de ciments Hoffmann 0% clinker.



Les équipes de management de Domofrance et d'Hoffmann Green



À PROPOS DE VENDÉE HABITAT



Vendée Habitat est l'Office Public de l'Habitat (OPH) de Vendée, créé en 1929, et 1er bailleur social du département avec environ 18 000 logements.

Offrir un logement pour tous

Notre mission est de construire, réhabiliter des logements locatifs sociaux, et accompagner nos locataires tout au long de leur parcours dans nos logements. Nous facilitons le parcours résidentiel des ménages vendéens vers l'accession à la propriété (PSLA, lotissements ou vente). De plus, nous construisons des structures d'hébergement adaptées pour tout public (EHPAD, MARPA, FJT ou résidences jeunes actifs, foyers adultes handicapés, ...).

Bien plus que du logement

Au-delà de construire du logement, nous participons à l'aménagement de centres bourg (démolition reconstruction), nous apportons de nouveaux services à la population grâce à la construction de pôle santé ou maisons médicales, de locaux commerciaux ou de services, de micro-crèches, de gendarmeries, ...

Acteur majeur du logement en Vendée

Vendée Habitat injecte 500 millions d'euros dans l'économie locale, sur la période 2020-2026. Au côté du département de la Vendée, notre organisme intensifie son rythme de production pour une nouvelle offre locative : 2000 logements sont programmés sur la période 2020-2026.

La proximité est une force et saluée par nos locataires

Vendée Habitat dispose d'un réseau de proximité dense (4 agences, 3 antennes et 24 points d'accueil), d'une astreinte le soir, le week-end et les jours fériés. Nos équipes sont ainsi au plus près de nos locataires pour répondre à leurs questions. Cette relation client et qualité de service est saluée par nos locataires. Le haut niveau de satisfaction de nos locataires (92,8% d'entre eux se disent satisfaits de Vendée Habitat) nous place en tête des bailleurs de la Région.

Pour plus d'informations : Vendée Habitat - Acteur du logement et aménageur d'espaces urbains (vendeehabitat.fr)

À PROPOS DE DOMOFRANCE



Domofrance c'est avant tout une entreprise Sociale pour l'Habitat (ESH) fondée à Bordeaux en 1958. Son histoire s'est construite avec la métropole bordelaise qu'elle a accompagnée dans son développement avec l'aménagement de quartiers qui dessinent la ville et son agglomération.

Née de la volonté des employeurs de favoriser le logement de leurs salariés, Domofrance est une Filiale du groupe Action Logement Immobilier. L'équilibre entre les intérêts des parties prenantes est garanti par sa gouvernance paritaire ; son Conseil d'Administration regroupe chefs d'entreprises et représentants des organisations syndicales, à laquelle sont également associées collectivités territoriales et locataires.

Organisme de logement social, portant un Service d'Intérêt Economique Général (SIEG), Domofrance recherche avec exigence la meilleure solution « logement » pour que tout le monde, et surtout les plus démunis, puissent accéder à un logement abordable et de qualité.

Domofrance c'est ainsi une palette de métiers estampillés « Logement » et « Qualité » : promoteur constructeur, gestion locative, accession à la propriété, aménagement urbain, syndic de copropriété...

Pour plus d'informations : www.domofrance.fr

À PROPOS DE HOFFMANN GREEN CEMENT TECHNOLOGIES

Fondé en 2014 et basé à Bournezeau en Vendée, Hoffmann Green Cement Technologies conçoit, produit et commercialise des ciments innovants fortement décarbonés, avec une empreinte carbone divisée par 5 par rapport à des ciments traditionnels, qui présentent, à dosage équivalent et sans aucune modification du processus de fabrication du béton, des performances supérieures au ciment traditionnel.

Doté d'un site de production 4.0 alimenté par un parc de trackers solaires et bientôt de deux sites supplémentaires, le groupe a industrialisé une véritable rupture technologique fondée sur la modification de la composition du ciment et la création d'un processus de fabrication à froid, 0% clinker et à faible consommation énergétique, qui font de lui un acteur leader et unique sur le marché du ciment qui n'a pas évolué depuis 200 ans.



Dans un contexte d'urgence climatique et d'inflation des prix de l'énergie, Hoffmann Green Cement participe donc activement à la transition énergétique en produisant un ciment propre qui consomme 10 à 15 fois moins d'énergie qu'un ciment Portland, ainsi qu'en œuvrant pour des constructions éco-responsables et en favorisant l'économie circulaire et la préservation des ressources naturelles. Grâce à son savoir-faire technologique sans équivalent et en évolution permanente, porté par des équipes performantes, Hoffmann Green Cement Technologies s'adresse à l'ensemble des marchés du secteur de la construction aussi bien en France qu'à l'international.

Pour plus d'informations : www.ciments-hoffmann.fr/

CONTACTS HOFFMANN GREEN CEMENT

Hoffmann Green Cement

- Jérôme Caron
- Directeur Administratif et Financier
- finances@ciments-hoffmann.fr
- 02 51 460 600

NewCap Relations Investisseurs

- Pierre Laurent
- Thomas Grojean
- Quentin Massé
- ciments-hoffmann@newcap.eu
- 01 44 71 94 94

NewCap Relations Médias

- Nicolas Merigeau
- ciments-hoffmann@newcap.eu
- 01 44 71 94 98



Hoffmann Green Cement Technologies | Téléphone: +33 2 51 460 600 | E mail: finances@ciments-hoffmann.fr





